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 國際青年商會中華民國總會 
第 66 屆第二次會員代表大會 

行政會議紀錄 
 

時間：107 年 8 月 30 日(星期四)上午 10 時 30 分 
地點：台東大學知本校區-綜合體育館室內籃球場 
主席：總會長李秉昆 
司儀：秘書長簡耀程 
紀錄：總會秘書處 
出席：總會理監事、各分會首席代表 
列席：年會籌備會主任委員、各分會會員代表 
議程 
一、 報告出席人數       應到 184 位，實到 93 位；已達法定人數。 

出席：李秉昆、侯宗延、梁靖弦、陳俊竹、王良軒、張藜璿、李瑋宸、謝孟玹、黃冠婷、

簡耀程、郭文彥、林恩億、沈進吉、簡彰志、黃聖安、蕭瑋珉、王植顥、陳彬瑞、

阮大銘、徐佳緯、陳彥錡、顏國名、顏永欣、李治慧、張姿華、謝彥安、賴璟鋒、

葉碧雯、林季暐、張健生、郭彥威、王政裕、吳政峰、劉凱文、陳柏愷、鄒忠志、

吳國本、游宏達、林建志、楊得志、王維立、劉宗霖、郭訓佑、蔡文龍、李奕呈、

楊承憲、馬金泉、張元菘、趙志堅、蔡佩真、陳永崴、吳易鴻、張新豐、吳念榮、

楊忠穎、陳怡靜、李星慕、尉芝綾、李世弘、陳映志、王翼升、劉韋俊、周威任、

林育政、曾湘芸、劉啟新、林玟瑜、楊恬懿、徐嘉聖、陳致維、黃明璟、黃聖霖、

張基石、顏明祥、魏于喨、黃國哲、林信維、洪崢峰、吳昱霆、陳沛裕、王譜惠、

鄒明哲、林冠妤、李安倫、洪浩翔、洪玉菁、陳昀浩、吳津源、許慧炫、朱冠儐、

陳鵬宇、劉致宏、楊鎮遠。 
列席：十傑總幹事王國贊、南投分會籌備主委蔡明昌、2017 年常務副會長陳聖謙、 

2014 年財務長李再益。 
 

二、 主席宣佈開會 
三、 朗誦青商信條、使命、願景 
四、 通過本次會議議程               

決議：增列案由(一)：2018 年總會長盃奧瑞岡比賽時間變更，請通過案。 
 

五、 介紹來賓：十傑總幹事王國贊、南投分會籌備主委蔡明昌、2017 常務副會長陳聖謙、 
2014 財務長李再益。 

六、 主席致詞： 
總會長 李秉昆：一年一度青商大盛事-全國年會，歡迎大家來到台東，辛苦各位，這幾

天連日的大雨使得南迴火車停駛，加班車時間延誤，難為IA副總需多費心安排國際貴賓

的行程。也感謝台東分會花了二年時間爭取及舉辦全國年會，感謝台東分會伙伴們的辛

勞。許多會員會覺得為什麼要來參加年會，其實首席可以邀請您的伙伴一起參加會議，

讓更多人了解總會的年度目標以及完成哪些事項，下午會議將邀請各區副總、組務副總

與IA副總為大家報告上半年度實施成效，讓各位首席和會員了解總會今年的工作計畫，

區會的訓練活動是否有如期舉行，這就是為什麼要邀請會員一同列席會議，能了解更多
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總會活動及會務。麻煩台東分會凱文會長報告這三天活動流程及地點，感謝各位首席今

天的出席，祝福各位會務昌隆、家庭事業順心，謝謝大家。 
七、 來賓致詞： 

輔導會長 侯宗延：很高興全國青商人都參與的盛會，如同李總會長說的，這是青商最重

要的活動，這是全國青商人都應參與的盛會，各位會長應該帶領會員來參加全國年會，

讓大家看到台東青商今年承辦不一樣的全國年會，這也是一大突破。9/1 是選舉明年總會

團隊，請各位首席帶著會員一起來投票，早上先進行總會長候選人諮詢會，歡迎大家到

場聆聽明年總會長候選人的政見，請各位首席請踴躍參加。辛苦各位在天候不佳的狀況

下能準時出席行政會議，謝謝各位。 
常務監事 葉碧雯：碧雯今天一到現場，看到許多會長精神抖擻在現場準備開會，全國會

員代表大會它是集結所有會長的智慧，來為台灣青商的未來做些發想，是非常非常重要

的，今年總會長提供了非常優渥的提早到場的獎項，期待未來 2 天的會議議程裡面，在

場的首席代表肩負著各個分會的期待，期待大家這 2 天會議能準時到場，今年監事會感

謝在場各位理事團隊的配合，監事會也非常的順利，開了 1 次會預備會 4 次的監事會，

這五次會議所有的監事都到場，出席率是 100%，監事會作的許多建議，大家可以在全

國年會特刊P88-89 有詳細的陳述，碧雯就不贅述，最後祝福大會圓滿也期待在場的首席

代表這三天的行程當中能收獲滿滿，祝福大家也祝會議圓滿，謝謝大家。 
 

八、 報告事項 
 年會承辦分會會長報告–台東分會 劉凱文會長：感謝大家辛苦的來到台東參加全國年

會，希望未來三天的活動能讓大家感受到台東分會的用心和認真。1.三天會議都在體育

館，午餐在校內餐廳用餐，晚上歡迎宴在桂田酒店，會議結束會有接駁車接送大家。2.8/31
下午開幕式的彩排，會議結束後也有接駁車接送，請各位首席記得前往，開幕式 6 點結

束後在台東市的鐵花村有園遊會，8 點有炸邯鄲活動。3.識別證後面都附有餐券及園遊會

80 元的餐券。4.9/1 上午諮詢會後開始投票，選舉位置就在各位首席會議的後方，青商

之夜在娜魯灣飯店。5.三天的活動流程，識別證上面QR code可以掃描，裡面有粉絲專

頁，上面有這三天的活動流程，包括停車位置、用餐地點、接駁時間、台東景點、小吃，

有任何問題，歡迎大家詢問凱文。6.室內籃球場是怕水的場地，所以整場都舖滿防護墊，

校方允許我們喝水，但飲食咖啡是禁止的，外面有飲食區，如有需要吃東西麻煩到外面

上方有椅子提供給大家使用，吸菸區在我的右後方，每位首席桌上都有擺放相關的注意

事項，麻煩各位首席遵守，感謝所有青商首席代表、總會長官辛苦來到台東，希望這趟

旅程是值得的，感謝大家，謝謝！ 
 各分會 107 年繳費情形：請參閱  3  頁。 
 其他 
 

九、 討論事項 
案由(一)：通過本次會員代表大會各項會議程序案。 

說明：1.依據本會章程第四章第 22 條辦理。 
2.本會理事會(四)會議決議辦理，請參閱  304  頁。 

辦法：案由(一)：總會一至六月財務結算，請通過案。 
案由(二)：總會章程第六條修正，請通過案。 
案由(三)：總會理事會一至四次會議紀錄追認，請通過案。 



3 

案由(四)：總會監事會一至四次會議紀錄追認，請通過案。 
案由(五)：2019 年第 67 屆會員代表大會承辦分會，請表決案。 

決議：增列案由(三)：2018 年總會長盃奧瑞岡式辯論總決賽比賽時間變更，請通過案。 
(提案人：中和分會 會長馬金泉，副署人：台中分會 會長陳怡靜，連署人 40 位) 
修改案由案由(四)：總會理事會一至四次會議紀錄追認，請通過案。 
修改案由案由(五)：總會監事會一至四次會議紀錄追認，請通過案。 
修改案由案由(六)：2019 年第 67 屆會員代表大會承辦分會，請表決案。 
 

十、 散會 11：05 
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第 66 屆第二次會員代表大會(一)會議紀錄 
 

時間：107 年 8 月 30 日(星期四)下午 13 時 30 分 
地點：台東大學知本校區-綜合體育館室內籃球場 
主席：總會長李秉昆 
司儀：秘書長簡耀程 
紀錄：總會秘書處 
出席：總會理監事、各分會首席代表 
列席：年會籌備會主任委員、各分會會員代表 
議程 
一、 報告出席人數       應到 184 位，實到 119 位；已達法定人數 

出席：李秉昆、侯宗延、梁靖弦、陳俊竹、王良軒、張藜璿、李瑋宸、謝孟玹、黃冠婷、

簡耀程、郭文彥、林恩億、沈進吉、簡彰志、黃聖安、蕭瑋珉、王植顥、陳彬瑞、

阮大銘、徐佳緯、顏國名、李治慧、張姿華、謝彥安、賴璟鋒、葉碧雯、林季暐、

張健生、郭彥威、王政裕、高詩絜、吳政峰、劉凱文、陳柏愷、林泰龍、鄒忠志、

羅凱民、吳國本、胡繼誠、游宏達、林建志、楊得志、林美琪、劉宗霖、郭訓佑、

蔡文龍、李奕呈、楊承憲、馬金泉、趙志堅、蔡佩真、陳永崴、吳易鴻、曾立德、

劉復富、張新豐、吳念榮、楊忠穎、陳奕臻、房昆頡、温思雅、詹政勳、湯棨彬、

林文川、徐維信、徐國峰、陳怡靜、尉芝綾、李世弘、陳映志、王翼升、劉韋俊、

周威任、李新峰、黃金鴻、蔡師民、林育政、曾湘芸、劉啟新、林玟瑜、楊恬懿、

陳汨翎、徐嘉聖、陳致維、卓志長、黃明璟、黃聖霖、張基石、顏明祥、魏于喨、

林信維、洪崢峰、吳昱霆、李垂嘉、王譜惠、鄒明哲、林冠妤、李安倫、洪浩翔、

葉文欽、王嘉斌、洪玉菁、陳昀浩、劉庭豪、吳津源、江柏彣、郭家羚、許慧炫、

朱冠儐、謝采潔、李焱豐、許偉祥、陳鵬宇、尤洧晶、劉致宏、張雯惠、陳培元、

劉俊彥、殷智章。 
列席：世界總會特別助理徐銘鴻。 
 

二、 主席宣佈開會 
三、 朗誦青商信條、使命、願景 
四、 通過本次會議議程                         決議：通過。 
五、 介紹來賓：世界總會特別助理徐銘鴻、十傑總幹事王國贊、年會籌備會主委蔡明和。 
六、 主席致詞： 

總會長 李秉昆：今天案由是通過 1-6 月財務及章程修改辮法，待會的討論事項大家再一

起討論，感謝台東分會準備豐盛的午餐，感謝各位首席代表一路辛苦來到台東，也好好

感受台東分會的所提供的熱情款待，謝謝大家。 
七、 來賓致詞： 

世界總會特別助理 徐銘鴻：感謝主席邀請，銘鴻代表JCI TAIWAN在世界總會亞太基金

關係委員會，此次最重要的是在全國年會特刊廣告頁中有基金會五大方向，基金會招募

到的款項就是使用在這五大方向中，世界總會亞太基金關係委員會今年特別推出絲巾，2
條只要 50 元美金，許多會長及會員都有購買，感謝各位的支持，這幾天會議我也將在報

到處販售，各位如果對基金會有任何問題或需求，歡迎找銘鴻洽詢，預備今天會議圓滿

成功，謝謝。 
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八、 主管機關代表致詞：無。 
九、 宣讀上次會議紀錄(第 66 屆第一次會員代表大會紀錄，請參閱第  5  頁)：無誤。 
十、 報告上次會員代表大會決議案執行情形 
十一、 會務報告：略。 
十二、 財務報告： 

財務長 郭文彥：5、6 月份許多分會承辦總會活動，提醒各分會尚未申請補助款之分會，

請儘快準備相關文件及申請書寄至總會秘書處申請補助，謝謝。 
十三、 監事會審查報告： 

監事 王政裕：請各位翻開全國年會特刊 88 頁，關於監事會去年 8 月當選後總共召開 1 次

預備會議及 4 次的監事會議，所有會議 7 位監事都全員到齊，出席率是 100%，每次監事

會議前一個小時都會進行會議前的討論，會互相報告所屬區域的狀況，可以加速會議的進

行，今年監事有分配各輔導的範圍，東、北、桃竹苗、中、南、組務及IA都各自有劃分，

每次理事會監事會都會派三名以上的監事前往列席，才可以關注整個會議的進行，可以充

份了解財務及會務的執行狀況，以下十點是本年度監事會對理事會的建議事項請參閱全國

年會特刊第 89 頁，以上為監事會三次會議的建議事項，上個月有召開第四次會議因印製

時間沒有呈現，謝謝。 
十四、 第 66 屆會員代表大會承辦分會報告-台東分會 劉凱文會長：凱文為三天會議活動行程

做個簡述，今天白天活動都在台東大學籃球場舉行會議，晚上歡迎宴在桂田酒店，提供四

台接駁車歡迎大家搭乘。明天下午 2 點彩排活動在台東體育中學，4-6 點開幕式，結束後

鐵花村有活動表演，8 點有炸邯鄲活動，第三天投票活動及青商之夜，相關活動訊息、地

點、旅遊請參閱識別證後面的QR  code，有任何問題歡迎與我詢問，會議場內請勿飲食，

謝謝各位。 
十五、 討論事項 

案由(一)：總會一至六月財務結算，請通過案。(理事會提案) 
說明：依據章程第四章第 22 條辦理。 
辦法：如附件一/一至六月份財務結算表，請參閱第  14  頁。 
決議：照案通過。 
 

案由(二)：總會章程第六條修正，請通過案。(理事會提案)  
說明：依據總會章程第四十九條第二款：全體理事四分之三以上之通過，向會員代表

大會提請修改，經全體出席人數二分之一以上出席三分之二以上決議修改之。 
辦法：新增第六條第六款條文內容： 

以教育、文化、社會福利、婦女平權、兩岸交流為目標，協助政府推動政策，

增進社區福利，推動關懷弱勢與社區發展及社會公益活動，落實福利社區化

理念。 
決議：經舉手表決，出席 120 人，贊成 119 人，照案通過。 
 

案由(三)：2018 年總會長盃奧瑞岡式辯論總決賽比賽時間變更，請通過案。 
提案人：中和分會 會長馬金泉，副署人：台中分會 會長陳怡靜， 
連署人：新莊分會 李奕呈、板橋分會 楊承憲、蘆洲分會 蔡佩真、首府分會 林建志、

力行分會 楊得志、大溪分會 吳念榮、永和分會 郭訓佑、宜蘭分會 鄒忠志、

汐止分會 吳易鴻、三重分會 蔡文龍、樹林分會 張元菘、八德分會 張新豐、
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鹿港分會 顏明祥、基隆分會 林泰龍、士林分會 劉宗霖、淡水分會 趙志堅、

龍山分會 王維立、左營分會 楊鎮遠、雙和分會 陳永崴、北斗分會 張基石、

名間分會 陳沛裕、南崗分會 鄒明哲、南投分會 林信維、竹山分會 吳昱霆、

大墩分會 李星慕、東勢分會 林玟瑜、外埔分會 徐嘉聖、大雅分會 劉啟新、

亞哥分會 尉芝綾、中友分會 李世弘、員林分會 黃聖霖、文心分會 王翼升、

太平女分會 楊恬懿、霧峰分會 曾湘芸、彰化分會 黃明璟、金城分會 朱冠儐、

古都分會 許慧炫、台中港分會 周威任。 
說明：領隊會議另擇期比賽。 
決議：付委組務全權處理 2018 年總會長盃奧瑞岡式辯論總決賽比賽時間變更相關事宜。 
 

十六、 臨時動議：無。 
十七、 自由發言： 

雨港分會 吳國本會長：青商總會所舉辦由雨港分會承辦的 9/17 假台北世貿國際會議中

心召開「全球新世代領袖領論」活動，此次活動邀請許多傑出青年代表、政府重要的領

袖、國發會主委、聯合國貴賓及十大傑出青年等都會參與論壇，主要舉辦此次活動的義

意，希望是由青商總會來帶頭率領各青年的主流社團，包括青創總會、工商建言會青年

團、世界台商會青商會、電商聯誼會、AIESEC 國際經濟商管學生會台灣總會等，希望

整合台灣青年的力量，整合台灣青年的聲音，告訴國際台灣青年的共識，正在推動

SDGs，也舉辦SDGs相關的七項子論壇，包含青年創新創業、永續環境保護、性別平權、

台灣特色與文化，青年公民角色、兩岸青年交流、國際區域合作等許多活動，希望邀請

所有的會長及會員能夠一同來參加此次論壇活動，請大家多多報名，並且在此次論壇閉

幕式時成立青年宣言，目前由立法院院長 蘇嘉全接受青年宣言，代表所有青年力量向政

府、向社會、向國際展現我們的聲音，謝謝大家。 
豐原分會 劉韋俊會長：豐原青商預計在 10/20 下午 1 點，在豐原的台中市議會-陽明大

樓舉辦「有效親子溝通術」公益講座暨青商說明會，青商說明會最主要是會擴的目地，

青商會員收費 200 元，社會人士收費 300 元，聘請王宏哲擔任主講，大家有興趣參加的

歡迎與我接洽，謝謝大家。 
八德分會 張新豐會長：非常感謝 8/5 總會校園推廣委員會主辦全國街舞比賽由八德分會

承辦，感謝總會長官及各位首席蒞臨與指導，讓全國街舞比較受到廣大的迴響，新豐在

此感謝校園推廣委員會，希望這個活動能延續下去，謝謝。  
南投分會 林信維會長：今天晚上舉辦南投之夜晚上 9 點，地點在丸八餐廳，待會會發名

片邀請各位，非常榮幸的南投分會將承辦明年度的全國年會，歡迎大家蒞臨南投之夜，為

南投分會加油打氣，希望在座首席也能參與明年的全國年會，在此誠摯邀請各位，謝謝。 
苗栗分會 陳奕臻會長：今年榮幸承辦全國淨灘活動桃竹苗區這場，時間是 9/15 下午 3
點到晚上 6 點，地點在竹南長青之森，歡迎總會長官及各位首席一同響應淨灘活動，謝

謝大家。 
組務副會長 黃冠婷：明天早上總會長盃金口獎決賽，時間地點都在日程表上，歡迎各位

會兄會姐為金口獎選手加油打氣，今年有一場新的論壇活動「JCI Taiwan影響力TED論

壇，時間是明天下午 1 點半到 3 點半，之前在群組中都有向大家宣傳，也感謝國本會長

的協助，邀請到三位講者前太陽馬戲團陳星合老師、蘇打綠樂團團長何景揚、立法委員

許毓仁擔任主講，三位講者分別都有很精彩的演講，歡迎大家告訴會員一同參加，謝謝。 
十八、 休會 15：02
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第 66 屆第二次會員代表大會(二)會議紀錄 
 

時間：107 年 8 月 31 日(星期五)上午 9 時 30 分 
地點：台東大學知本校區-綜合體育館室內籃球場 
主席：總會長李秉昆 
司儀：秘書長簡耀程 
紀錄：總會秘書處 
出席：總會理監事、各分會首席代表 
列席：年會籌備會主任委員、各分會會員代表 
議程 
十九、 報告出席人數       應到 184 位，實到 131 位；已達法定人數。 

出席：李秉昆、侯宗延、梁靖弦、王良軒、張藜璿、李瑋宸、謝孟玹、黃冠婷、簡耀程、

郭文彥、林恩億、沈進吉、簡彰志、黃聖安、蕭瑋珉、王植顥、陳彬瑞、阮大銘、

徐佳緯、陳彥錡、顏國名、李治慧、張姿華、謝彥安、賴璟鋒、蘇炳巍、葉碧雯、

林季暐、張健生、郭彥威、王政裕、高詩絜、吳政峰、劉凱文、林泰龍、林昭男、

陳漢萭、鄒忠志、羅凱民、黃智揚、林建志、吳穎綸、楊得志、王維立、鄭家展、

李書宏、林衍銘、郭訓佑、蔡文龍、李奕呈、楊承憲、馬金泉、張元菘、許芷芸、

趙志堅、蔡佩真、吳易鴻、曾立德、羅玉玲、王祥弘、張新豐、黃耀賢、李柏毅、

吳念榮、楊忠穎、陳奕臻、房昆頡、温思雅、詹政勳、湯棨彬、林文川、徐維信、

徐國峰、陳宜靚、李星慕、尉芝綾、王翼升、劉韋俊、周威任、李新峰、黃金鴻、

蔡師民、曾湘芸、林玟瑜、楊恬懿、陳億玲、徐嘉聖、陳致維、黃明璟、黃聖霖、

黃新壬、顏明祥、魏于喨、林信維、洪崢峰、吳昱霆、李垂嘉、陳沛裕、王譜惠、

鄒明哲、林冠妤、張議升、李安倫、洪浩翔、葉文欽、王嘉斌、徐逸婕、洪玉菁、

陳昀浩、吳豐吉、劉庭豪、江柏彣、郭家羚、許慧炫、朱冠儐、謝采潔、李焱豐、

許偉祥、陳鵬宇、尤洧晶、劉致宏、楊鎮遠、蔡曜隆、張棋文、張雯惠、陳培元、

許峻銘、劉俊彥、劉靜駖、蘇東杰、劉博男。 
列席：十傑總幹事王國贊、世界總會副主席李建成、日本總會長 Shogo Ikeda、韓國總

會長 Kim Ga-Ram、馬來西亞總會長趙柏全、APDC DO 彭鈺翔。 
二十、 主席宣佈復會 
二十一、 討論事項 

案由(四)：總會理事會一至四次會議紀錄追認，請通過案。（理事會提案） 
說明：經107年7月18日理事會第四次會議通過並送交第66屆第二次會員代表大會審核。 
辦法：如附件/理事會第一至四次會議紀錄，請參閱第  17  頁。 
決議：1.新化分會洪玉菁會長針對總會理事會第四次會議案由(五)：本會第二次全國

會員代表大會收費方式，請通過案，提出反對意見。 
2.經投票表決總票數 113 權，贊成 67 權，反對 46 權，照案通過。 

 
案由(五)：總會監事會一至四次會議紀錄追認，請通過案。（理事會提案） 

說明：經 107 年 8 月 8 日監事會第四次會議通過並送交第 66 屆第二次會員代表大

會審核。 
辦法：如附件/監事會第一至四次會議紀錄，請參閱第  374  頁。 
決議：照案通過。 
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案由(六)：2019 年第 67 屆會員代表大會承辦分會，請表決案。（理事會提案） 
說明：1.依據本會章程施行細則第三章第 23 條規定辦理。 

2.於 107 年 7 月 18 日理事會第四次會議審查南投分會之資格通過並送交第

66 屆第二次會員代表大會表決。 
辦法：如附件/第 67 屆會員代表大會承辦權申請書及企劃書-南投分會，請參閱第 

389 頁。 
決議：照案通過。 
 

二十二、 臨時動議：無。 
二十三、 自由發言 

台東大學 曾耀銘校長：歡迎青商會使用台東大學場地做活動，一年前就開始規劃使用，

非常歡迎，天空作美開會期間天氣都非常好，機會非常難得，台灣領袖都來到台東大學。

青商會是國內重要的國際性組織，各位會長將來會帶領我們年輕人作一番事業，我為台

東大學同學們的將來發展請我們會長們多加提攜。在台東大學教育學生的理念，對於所

謂的自由民主，本身比較深入的說明，希望我們的學生好好運用整個國家社會對於自由

民主的重視，用這樣的環境好好努力，畢生去創造一份作品或者是一番事業，我們的學

生基本上在過程中、一生中好好去創造產品或創造事業為目標，過程中會碰到很多的事

情都是需要包容，民主真締的解釋是創造與包容，雖然台東大學看起來比較偏遠一點，

但事實上我們所有的資訊，能拿到最新的都是沒有問題的，因為網路非常的發達，台東

大學是國內所有大專院校中，學生們可以利用學校的環境，平均每人使用運動設施最豐

富的大學，不僅有好的學位還有好的身體，將來一定是企業的好幹部，特別是台東大學

推動校外實習，每個人說不定到哪家公司實習，做的好還可以繼續，大家可以多考慮台

東大學的同學們，最後要恭賀大家對國家的貢獻，相信大家非常有活力，我代表台東大

學祝賀大家會議圓滿成功，身體健康，事業成功，謝謝大家。 
國際事務副會長 謝孟玹：1.明天早上APDC說明會地點在籃球場 2 樓，時間 9 點到 10
點半，9 點邀請世界總會財務長梁國柱分享世界總會APDC組織的運作、規劃及內容，歡

迎各位會員一同參與，此次邀請非常重量級的講師，機會難得，請各位會員踴躍出席。

2.頒獎典禮，感謝各位會長的大力支持，今年投件數相當多，獎勵會議當中委員們也非

常認真的審查，歡迎大家明天 4 點半準時帶著會員一同出席頒獎典禮，請各位會長配帶

權鍊穿著禮服及領結，頒獎典禮結束後接著參加閉幕式典禮，以上有任何問題歡迎跟我

詢問，謝謝。 
台東分會 劉凱文會長：待會接駁車就會在外面等待接送大家到餐廳用餐，之後再接送大

家到體育中學準備 2 點的彩排，待會註冊報到處會移到開幕式典禮現場讓大家繼續報

到，這邊還是會有工作人員引導大家過去開幕式典禮現場，晚上可以一起到鐵花村參加

活動園遊會，8 點有炸邯鄲活動李總會長和各國總會長也會上台體驗，歡迎大家蒞臨，

謝謝大家。 
 

二十四、 休會 11：15 
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第 66 屆第二次會員代表大會(三)會議紀錄 

 
時間：107 年 9 月 1 日(星期六) 上午 10 時 
地點：台東大學知本校區-綜合體育館室內籃球場 
主席：總會長李秉昆 
司儀：秘書長簡耀程 
紀錄：總會秘書處 
出席：總會理監事、各分會首席代表 
議程 
二十五、 報告出席人數       應到 184 位，實到 116 位；已達法定人數。 

出席：李秉昆、侯宗延、梁靖弦、陳俊竹、王良軒、張藜璿、李瑋宸、謝孟玹、黃冠婷、

簡耀程、郭文彥、林恩億、沈進吉、簡彰志、黃聖安、蘇煜凱、王植顥、阮大銘、

徐佳緯、陳彥錡、顏國名、李治慧、張姿華、賴璟鋒、葉碧雯、林季暐、張健生、

郭彥威、王政裕、高詩絜、劉凱文、陳柏愷、林昭男、陳漢萭、鄒忠志、羅凱民、

吳國本、黃智揚、林建志、楊得志、李書宏、林衍銘、郭訓佑、蔡文龍、李奕呈、

張元菘、陳冠維、陳智欽、蔡佩真、陳永崴、吳易鴻、曾立德、羅玉玲、劉復富、

王祥弘、張新豐、黃耀賢、吳念榮、楊忠穎、陳奕臻、温思雅、江至宇、詹政勳、

林文川、徐維信、徐國峰、陳怡靜、李星慕、尉芝綾、王翼升、劉韋俊、李新峰、

黃金鴻、蔡師民、曾湘芸、林玟瑜、楊恬懿、徐嘉聖、陳致維、黃明璟、黃聖霖、

張基石、顏明祥、魏于喨、曾上能、洪崢峰、李垂嘉、王譜惠、林冠妤、張議升、

李安倫、洪浩翔、葉文欽、王嘉斌、洪玉菁、王進南、朱俊飛、劉庭豪、吳津源、

江柏彣、郭家羚、許慧炫、朱冠儐、謝采潔、李焱豐、陳鵬宇、劉致宏、蔡曜隆、

吳正文、陳培元、邱志偉、許峻銘、劉俊彥、劉靜駖、張文棟、劉博男。  
列席：2014 總會長陳家濬、2016 總會長柯智寶、十傑總幹事王國贊。 

二十六、 主席宣佈復會 
二十七、 選務委員會報告：選務委員會主任委員侯宗延： 

1.選委會應於投票開始前宣佈各分會分配之代表數及註冊代表數，並於投票結束後公佈實

際投票數。各分會對宣佈之數額發現不符者應當場提出更正，不得事後另作聲請。(選
罷法第 22 條) 

2.領取選票時以分會為單位，由首席代表率領所屬分會全體代表一次領取之，代表不足額

時，依實到領票代表額發票，且不另補發。(選罷法第 25 條) 
3.投票人若有違反規定之行為發生，應當場向選委會舉發之，否則不予受理。(選罷法第

27 條) 
4.請各分會出席代表，務必攜帶「身分證件或駕照或護照或健保卡，可證明本人之有照證

件」出席大會，憑身分證明文件及大會出席證領取選票，並依直接、自由、無記名計票

之方式選舉之。前項投票方式，選委會得於政府法令許可範圍內，選用適當省時之方式

進行。(選罷法第 23 條) 
5.若首席代表因故缺席，請以分會公文或授權書證明代理人身分(須加蓋分會關防)，才予

以領票。 
6.會員代表每人均有一投票權，且不得由他人代為行使。(選罷法第 24 條) 
7.會員如有冒領選票或重複投票等違反本辦法之行為，得經本會理事三分之二以上通過，
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永遠喪失其會員資格。(選罷法第 39 條) 
二十八、 第 67 屆總會長候選人諮詢會暨競選演說：略 
二十九、 選舉第 67 屆會長、常務副會長、理事、監事 
三十、 宣佈選舉結果(候選人得票數)，應領 1773 票，實領 908 票。 

職稱 號次 姓名 票數 職稱 號次 姓名 票數 
會長 1 林恩億 851 東區理事 1 卓惠琳 28 
常務副會長 1 邱郁仁 29 北區理事 1 王維立 191 
常務副會長 2 蕭瑋珉 201 北區理事 2 陳永崴 161 
常務副會長 3 王植顥 153 桃竹苗區理事 1 詹政勳 154 
常務副會長 4 陳建弘 177 中區理事 1 陳致維 184 
常務副會長 5 林冠妤 241 中區理事 2 林佑全 165 
監事 1 張健生 533 中區理事 3 洪崢峰 138 
監事 2 林育安 538 中區理事 4 陳怡靜 139 
監事 3 賴璟鋒 540 南區理事 1 蔡鈞安 178 
監事 4 葉孟至 549 南區理事 2 許慧炫 228 
監事 5 陳奕琦 578  
監事 6 劉韋俊 537 
 

三十一、 宣佈第 67 屆會長、常務副會長、理事、監事及候補理監事當選名單 
職稱 姓名 職稱 姓名 職稱 姓名 職稱 姓名 
會長 林恩億 

監事 

張健生 東區理事 卓惠琳 

中區理事 

陳致維 

常務副會長 

邱郁仁 林育安 
北區理事 

王維立 林佑全 
蕭瑋珉 賴璟鋒 陳永崴 洪崢峰 
王植顥 葉孟至 桃竹苗區理事 詹政勳 陳怡靜 
陳建弘 陳奕琦 

 南區理事 
蔡鈞安 

林冠妤 劉韋俊 許慧炫 
三十二、 監事當選人互選常務監事 
三十三、 通過新當選會長所提名之法制顧問、財務長、秘書長、國際事務副會長、組務副會

長以及缺額之理事成員 
職稱 姓名 職稱 姓名 

國際事務副會長 徐銘鴻(一德) 桃竹苗區理事 陳靜怡(新竹女) 
組務副會長 王國贊(新化) 

組務理事 
王方志(外埔) 

秘書長 顏國名(永康) 姚力旗(大崗山) 
財務長 王政裕(沙鹿)  
法制顧問 葉碧雯(中正) 

※以上提名人依據總會章程施行細則第 41、42、43 條規定，送請第 66 屆理事會審查資格。 
三十四、 宣佈常務監事當選人：葉孟至(南星) 
三十五、 授權第 67 屆理事會訂定 108 年度工作計畫及財務預算表 
三十六、 會長當選人致詞 

會長當選人 林恩億：謝謝各位會長的支持，恩億明年一定秉持最大的努力，將明年會務

在會長及理監事的互助下盡力做到最好，謝謝大家。 
三十七、 臨時動議：無。 
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三十八、 自由發言： 
秘書長 簡耀程：有關奧瑞岡式辯論總決賽已經在第一天會員代表大會議程中增加案由

(三)：2018 年總會長盃奧瑞岡式辯論總決賽比賽時間變更，經由各位首席代表共同決議：

付委組務副會長擇日召開領隊會議，討論總決賽比賽相關事宜；今天早上卻有一場奧瑞

岡式辯論總決賽，負責此項業務的組務副會長也不知道這件事，台北分會在 8/28 給總會

的公文已提出不承辦 2018 總會長盃奧瑞岡式辯論總決賽，試問 9/1 這場未經總會授權的

比賽，在布條上還用總會長盃還有台北分會承辦的字樣，這是法治精神嗎？是藐視全體

分會長所做的決議，這部份在 9 月份總會理事會會做提出檢討，謝謝。 
法制顧問 林恩億：恩億深感抱歉，因為會員代表大會已經決議，2018 年總會長盃奧瑞

岡式辯論總決賽比賽時間變更付委由組務全權處理，身為法制顧問受邀頒獎與大會決議

相悖，在此向全體會員致歉，恩億全力執行後續事宜。 
組務副會長 黃冠婷：感謝今年所有支持組務活動的分會，還有所有一同支持「擦亮世界

角落」活動的所有分會，下半年組務還有活動未完成，請大家多給予支持。關於奧瑞岡

比賽引發的風波，我要幫三位組務理事發聲，其實這段時間以來不論是奧瑞岡還是金口

獎比賽，三位理事也承受了很大的委屈，他們三位其實都很認真，伊羚參加青商會十年

以來一直隨著青商信條「建全的組織應建立在法治的精神上」，我一直很尊崇法治的精

神，前陣子在臉書受到一些前輩們的批評與指教，我都虛心接受，今天發生這樣的事情

與前天決議的案由沒有被尊重與遵守，身為組務副總的我要向全國首席、大會主席李秉

昆總會長，在此深深鞠躬道歉，畢竟這是組務團隊沒有做好的部份，組務團隊還是希望

這件事情能圓滿的處理完成，因為我們堅定的相信法治的精神堅持做對的事情，謝謝大

家。 
雨港分會 吳國本：感謝總會長及台東分會，這次舉辦非常優質的TED論壇，與談內容相

當豐富，總會舉辦這樣的活動非常有意義，提升我們活動的形象，讓青商活動能被世界

看見，雖然參與人數沒有很踴躍，相信只要感動到任何一個人、改變任何一件事，活動

都是值得的，謝謝大家。 
 

三十九、 散會 16：21 
 


